



no 72

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
LE 15 DECEMBRE 1969NOMINATION DIPLOMATIQUE

Monsieur Mitchell Sharp, Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de monsieur Frank G. Hooton autrefois de Winnipeg, au poste d'ambassadeur du Canada en Finlande, en remplacement de monsieur H. H. Carter qui a récemment été nommé ambassadeur du Canada en Afrique du Sud. Monsieur Hooton qui était chef du Bureau central de planification à Ottawa depuis 1967, se rendra à Helsinki sous peu.

\* \* \*

FRANK GEOFFREY HOOTON

Monsieur Frank Geoffrey Hooton est né le 14 mars, 1921, à Winnipeg où il obtint un BA de l'Université du Manitoba en 1942, avant d'entrer dans l'armée canadienne. Il fit son service dans le Corp des blindés du Canada au Royaume-Uni et en Europe de 1942 à 1945, et il fut démobilisé, la même année, alors qu'il avait atteint le rang de capitaine. Après la guerre, il s'inscrivit à l'Université Queen's et obtint son BA (Econ) en 1946. En 1946-47, il donna des cours en économique à l'Université de Buffalo avant de se mériter une bourse Rhodes qui lui permit de continuer ses études à Oxford. En 1949, de cette université, il obtint un doctorat en philosophie.

Monsieur Hooton est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1947. En 1948 il était envoyé en mission spéciale à Paris dans le cadre du Programme de l'Etablissement de l'Europe. De 1952 à 1956 il était membre des délégations du Canada près le Conseil de l'Atlantique Nord et près l'Organisation européenne pour la coopération économique. De 1958 à 1961 il était conseiller à l'Ambassade du Canada à Bonn après quoi il devint commissaire du Canada à la Commission internationale pour la Surveillance et le Contrôle au Vietnam. De 1964 à 1967, monsieur Hooton fit un séjour dans l'industrie privée mais retourna au Ministère des Affaires extérieures en 1967 pour diriger le Bureau central de planification. Tout récemment, il était à la tête de la Délégation du Canada à la commission du Commerce et du Développement de la Conférence des Nations-Unies

sur le commerce et le développement.

Monsieur Hooton a marié Carol Lascelles Carr. Ils ont trois enfants.